

# Con Ricardo Roa, la EEB no se rinde en la puja por la compañía energética Isagen



**Bogotá**\_El revolcón que el alcalde Gustavo Petro está haciendo en la junta directiva de la Empresa de Energía de Bogotá (EEB), le costó la cabeza a su presidenta, Sandra Fonseca, quien estaba en el cargo desde febrero de 2013.

En su lugar fue nombrado el actual presidente de la Transportadora Internacional de Gas (TGI), Ricardo Roa, quien señaló que los cambios que ha hecho el mandatario no "politizan" a la compañía. LR habló con el directivo sobre sus planes al frente de la EEB.

## ¿Cómo recibió este nombramiento y cuándo asumirá?

Yo no estaba en el país, así que no estuve en la Junta Directiva, además, porque no soy miembro. No tenía idea, por lo que también me acabo de enterar de la grata sorpresa que asumiré en algunos días, porque primero habrá que hacer algunos trámites en la Cámara de Comercio y dejar el acta con esta decisión.

**Usted viene de TGI, precisamente la empresa que está en el centro de las críticas porque la EEB había vendido algunas acciones en US\$400 millones y las recompró en US\$880 millones. ¿Cuál es su posición?**

Se hizo despliegue del buen momento por el que atraviesa la firma, con unos incrementos de su Ebitda en más de 35% en los dos últimos años, lo que representa mejoras de 20% en sus ingresos, un plan de expansión bastante agresivo que está por desarrollarse en los próximos cinco años. Esas son las señales por las cuales la empresa tomó ese valor para la transacción.

## ¿Cómo ve los cambios en la Junta? ¿Cree que se ha politizado?

Yo debo admitir que no conozco a los miembros de la Junta, excepto al señor Alcalde y al Secretario de Hacienda, con quienes comparto en otras juntas directivas. Pero entiendo que es una Junta fresca, que va a enrutar el accionar de la compañía por el sendero de expansión y crecimiento, que es lo que se ha visto en los últimos años. Yo no creo que con estos cambios se esté politizando la junta directiva. Cualquiera puede ver mi hoja de vida: tengo más de 23 años trabajando para públicos y privados con una buena gestión.

## Como nuevo presidente, ¿va a defender la puja por Isagen?

Hoy hay unas condiciones según las cuales nos es imposible seguir tras esa participación, en el plazo que el Gobierno ha asignado de un año más para revisar, pero se van a seguir surtiendo todos los trámites, la instancia que instauró la Junta al respecto, y en la medida que haya claridad en las reglas y condiciones para participar, lo haremos.

## ¿Cómo ve la salida de Sandra Fonseca de la presidencia?

Fue una excelente gestión, que ayudó a posicionar a la empresa en donde está hoy en día. Y en el comunicado que emitió la compañía se destaca la gestión hecha en estos años.

## La opinión

### Germán Corredor

#### Exmiembro de la Junta Directiva de la EEB

"Cuando me sacaron de la Junta, no me dijeron la razón. Esas son decisiones del alcalde y si quiere sacar a la presidenta, puede hacerlo por la participación mayoritaria del Distrito".

Merian Araujo R.

maraaujo@larepublica.com.co